



KUNST
KRAFT
WERK

EINJÄHRIG EINZIGARTIG EINMALIG

FEIERN SIE MIT UNS DAS EINJÄHRIGE
JUBILÄUM AM 25. JUNI, DEM TAG DER
OFFENEN TÜR. DER EINTRITT IST FREI.

SAALFELDER STRASSE 8B • 04179 LEIPZIG

T 49 (0) 341 5295 0895 • F +49 (0) 341 5295 0896 • E INFO@KUNSTKRAFTWERK-LEIPZIG.COM

EINJÄHRIG, EINZIGARTIG, EINMALIG TAG DER ÖFFENEN TÜR

Rund 50.000 Besucher aus Deutschland und der Welt konnte das Kunstkraftwerk Leipzig seit seinem offiziellen Start im Juni 2016 begrüßen. Mit 20 vielbeachteten Ausstellungen und jungen wie arrivierten Künstlern aus 25 Ländern hat sich das Kulturzentrum im Leipziger Westen nicht nur als fester Anlaufpunkt für die Freunde moderner Kunst in Leipzig etabliert, sondern zugleich auch in der internationalen Kunstszene für Eindruck gesorgt. Nationale wie international große Resonanz fanden in den letzten zwölf Monaten in besonderer Weise die zweiteilige „Illusion“-Ausstellung, die Installation „#SELFIE_LEIPZIG“ der spanischen Lichtkünstlerin Darya von Berner, die Ausstellung „Blick zurück nach vorn“ zur aktuellen Marx-Renaissance sowie die interdisziplinäre Ausstellung „Hybrid Bodies“ zum Thema Herztransplantation.

It has been one year since Kunstkraftwerk Leipzig officially opened in June 2016 and the results are impressive. Kunstkraftwerk has had the pleasure of welcoming about 50,000 visitors from Germany and around the world with 20 highly regarded exhibitions and young as well as established artists from 25 countries. Not only has it established itself as a cultural center in the western part of Leipzig and as a focal point for the friends of modern art, but it has also made an impression on the international art scene. There has been a big response in the last 12 months, both nationally and internationally especially to the two-part exhibition Illusion, the installation #SELFIE_LEIPZIG by the Spanish light artist Darya von Berner, the exhibition Looking Back Forward on the current Marx-Renaissance as well as the interdisciplinary exhibition Hybrid Bodies on the topic of heart transplantation.

DATUM

Sonntag, den 25.06.2017

UHRZEIT

10:00 - 20:00 Uhr

PROGRAMM

Indoor

Best of

IMMERSIVE ART

- Hundertwasser Experience
- WERK in Progress,
- Triest, eine Geschichte von Licht, Wind und Meer

ILLUSION - Moving Space

Historischer Hausrundgang und Führungen durch die Ausstellungen

11:00 Uhr

13:00 Uhr

16:00 Uhr

Interaktive Workshops

Inter_Space - zwischen Innen und Außen

14:00 - 16:00 Uhr

- DRAWING IN SPACE

(Jeongmoon Choi)

- SEEING WITH EYES CLOSED

(Ivana Franke)

- VALLEY (Karolina Halatek)

- THE STRANGER WITHIN US

(WISP Kollektiv)

- I (David Rickard)

- STARUNIVERSCOPE (Holger Schulze)

Outdoor

Zirkomania

Streetperformance

(Ballett, Swing, Clown,
Luftakrobatik)

11:00 Uhr

12:00 Uhr

Salsa & Bachata

Schnupperkurse mit:

Impulso Latino, Bianka

Bailisima & Känguru Salsa

16:00 - 20:00 Uhr

Essen/ Trinken

Container Bar & Urban Grill

Hundertwasser Cocktail

GRATIS Hundertwasser

Willkommensgetränk*

*Solange der Vorrat reicht

KINDERPROGRAMM

Wunderwerk basteln

13:00 - 18:00 Uhr

Känguru Salsa

16:00 Uhr

Graffiti - Christopher Popp

(Gosp)

Feet Art

Kreative Spiele für Kinder

#LoveWall

Kreide Street Art

LATIN BEATS MIT KIDS

KänguruSALSA

FÜR BABIES AB 6-8 WOCHEN UND SCHWANGERE FRAUEN

europafoto KLINGER

